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    Titel
    Die unbewältigte Vergangenheit - Eine Nachbetrachtung

    Autoren
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In den Nachbetrachtungen des Schwarzbuchs der Habsburger (erschienen bei Deuticke) wird zunächst die Geschichte der Familie Habsburg nach 1918 von den Restaurationsversuchen in Ungarn bis zu den unrühmlichen Auftritten des "aktuellen Thronfolgers" Karl behandelt. Hierbei wird u.a. auch den finanziellen Aspekten, die in Zusammenhang mit den Habsburgergesetzen aus dem Jahr 1919 zu beachten sind, Aufmerksamkeit geschenkt. Schließlich wird noch der Frage nachgegangen, welche Phänomene zur Beständigkeit des monarchischen Gedankens vor 1918 und zur Verklärung der Monarchie in der österreichischen Republik beigetragen haben. In diesem Zusammenhang wird auch mentalitätengeschichtlichen Aspekten Rechnung getragen.








The epilogue of the Schwarzbuch der Habsburger (printed at Deuticke) focusses on the story of the Habsburg dynasty after the fall of the Austro-Hungarian monarchy, starting with attempts of the family to regain power in Hungary and then leading up to the recent activities of the former imperial clan. In this respect the anti-Habsburg laws originating from the first months of the Austrian Republic are of current interest, especially in connection with the financial claims of the Habsburgs. At least the chapter is concerned with another important question: What are the reasons for the persistancy of the monarchic idea in spite of the grave faults of Habsburg's reign. This aspect is connected with the constancy of the Habsburg transfiguration and in the end with "an Austrian mentality" developed in more then six hundred years.













    < zurück

    [image: pdf of article] > Download Article

     (PDF,  187 KB)

    [image: acrobat reader] > Download Acrobat Reader

        (Externes Download-Link)

    









            

        

        
        
        
            
                 
                    
        	Theorie
	> Fallstudien
	Essays
	Konferenzen
	Digitale Anthologien




        	> Sitemap
	> RSS Feed  [image: RSS Feed für diese Auswahl]


	> eRooms
	> textfeld_suedost (eRoom)
	> Open Access (eRoom)


	> Hilfe
	> Suche
	> Impressum









                 

            

        

        
        
        
            

                
                   
                   
Schriftgröße
Bitte schalten Sie Javascript ein, um alle Funktionen nutzen zu können!
Bitte schalten Sie Javascript ein, um alle Funktionen nutzen zu können!








[image: CSS is valid][image: Valid XHTML 1.0 Transitional][image: Level Double-A conformance icon,           W3C-WAI Web Content Accessibility Guidelines 1.0]



  



                

            

            

        

        
    

    
    © by Kakanien Revisited 2007
        
    

    



